



## Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Dessau-Roßlau

### Polizeimeldungen ZVAD Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 21.08. bis 22.08.2023

#### Verkehrsgeschehen

##### **- Geschwindigkeitskontrolle -**

(Stadt Dessau-Roßlau)

Am Montag, den 21.08.2023, wurde in Dessau auf der Ludwigshafener Straße eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden 2710 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h wurden 67 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 81 km/h.

##### **- Verkehrsunfall -**

(Landkreis Wittenberg)

Am 21.08.2023 gegen 15:28 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall auf dem Tankstellengelände des Autohofes in Coswig.

Der 58jährige Fahrer eines PKW Ford touchierte mit seinem angehängten Wohnanhänger beim Ausfahren aus der Tankstelle den PKW Daimler eines 30jährigen und verursachte Sachschaden in Höhe von insgesamt ca. 600€.

##### **- Verkehrsunfall -**

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am 21.08.2023 gegen 16:01 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall auf der BAB 9 in Richtung München auf Höhe des Parkplatzes Mosigkauer Heide.

Die 78jährige Fahrerin eines PKW Opel kam, in der mittleren Fahrspur befindlich, zuerst nach rechts ab, touchierte hier den

Sattelzug eines 26jährigen und anschließend die rechte Leitplanke bevor sie auf dem Standstreifen zum Stehen kam.

Die 78jährige und ihr 79jähriger Beifahrer verletzten sich leicht und wurden ins Krankenhaus zur Behandlung gebracht.

Der Sachschaden beläuft sich insgesamt auf über 20.000€.

Zur Unfallaufnahme wurde die Unfallstelle durch die tätigen Beamten u.a. mittels Baken abgesichert. Der 46jährige Fahrer eines Sattelzuges übersah dies, fuhr in die Absicherung und kollidierte mit einer Bake. Es entstand Sachschaden in Höhe von ca. 700€.

### **- Verstoß Pflichtversicherungsgesetz -**

(Stadt Dessau-Roßlau)

Am 22.08.2023 gegen 00:05 Uhr wurde auf der BAB 9 in Richtung München kurz vor der Anschlussstelle Dessau-Ost ein PKW Nissan angehalten und kontrolliert.

Hierbei wurde festgestellt, dass das Fahrzeug stillgelegt ist und keine Versicherung mehr bestand. Des Weiteren war der 29jährige Fahrer nicht im Besitz einer erforderlichen Fahrerlaubnis. Gegen ihn wird nun wegen des Verstoßes gegen das Pflichtversicherungsgesetz und des Fahrens ohne Fahrerlaubnis ermittelt.